

Shlaudeman descarta el diálogo: EU-Nicaragua

Caracas, Junio 28 (UPI). El embajador especial de Estados Unidos para América Central, Harry Shlaudeman, acusó anoche a Nicaragua de interrumpir el proceso de Contadora y descartó la posibilidad de reanudar el diálogo con el gobierno de ese país.

"Me parece que lo que pasó la semana pasada, es que los sandinistas interrumpieron el proceso a los otros países", dijo Shlaudeman luego de concluir una entrevista con el presidente Jaime Lusinchi.

"Los ocho países estaban dispuestos a continuar negociando la agenda que fue acordada con anticipación y con

la aprobación de Nicaragua, pero de repente ellos decidieron introducir nuevos temas", dijo.

En la última reunión de Contadora efectuada la semana pasada Nicaragua había solicitado la inclusión en la agenda de un discusión sobre la aprobación de fondos norteamericanos para los rebeldes que actúan en ese país.

Shlaudeman habló con Lusinchi durante más de una hora, acompañado de Leslie Scott y John Hamilton del Departamento de Estado y su visita aquí coincidió con la

—Pasa a la página 34—



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

GESTION POR PRISIONEROS. Jerusalén, Junio 28 (AP). El ex tricampe mundial de los pesos pesados, Muhammad Ali, izquierda, habla con el canciller de Israel, Ronnie Milo, sobre cómo marchan las gestiones para la liberación de más de 700 prisioneros libaneses.

Inminente devaluación sufrirá el peso mexicano

México, Junio 28 (UPI). Funcionarios bancarios dijeron hoy que el gobierno otorgará permiso en unos días para vender dólares a una paridad "super-libre", con lo que se prevé una inminente devaluación del peso mexicano.

El peso ha estado bajo grandes presiones en las últimas semanas, debido a una brusca reducción del precio del petróleo pesado, la caída de las exportaciones y los rumores de una

—Pasa a la página 58—

13 muertos y millares de evacuados en Filipinas

Manila, Junio 28 (UPI). Los monzones causados por un tifón que cruzó el Pacífico provocaron hoy las peores inundaciones de más de una década en Luzón, la principal isla filipina, causando 13 muertos tan sólo en la capital, donde hubo que evacuar a 48,000 personas.

Una semana de tormen-

tas en las Filipinas ha dejado por lo menos 80 muertos. Las lluvias que duran una semana causaron 95 muertos en la India, 12 en el Japón, 3 en Taiwan y 15 muertos o heridos en el sur de la China.

Más de 30 centímetros de lluvia cayeron sobre Manila en 24 horas, provocando inundaciones.



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

INUNDACIONES EN MANILA. Manila, Junio 28 (Reuters). Un avión de la Línea Aérea Filipina es "remolcado" hasta un lugar más alto del aeropuerto, porque las lluvias "monzónicas" inundaron la pista principal. Hasta el momento se informa de 13 personas muertas, víctimas de las inundaciones.

Rusos aumentan sus proyectiles

Bruselas, Junio 28 (AP). El vicepresidente norteamericano George Bush dijo hoy aquí que la Unión Soviética ha aumentado la cantidad de sus proyectiles nucleares de alcance mediano apuntados a Occidente.

Bush, que habló en rueda de prensa luego de reunirse con los 16 embajadores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), declinó indicar la cantidad de proyectiles SS-20 que se habrían emplazado en forma adicional a los 414 que la inteligencia norteamericana estima que ya se hallaban instalados

hasta hace pocos meses.

Sin embargo, indicó que hoy más tarde se dará a conocer la cantidad exacta de los proyectiles adicionales.

Asimismo, dio a entender que esa medida era indicio de que Moscú no encara con seriedad las negociaciones sobre reducción armamentista en las gestiones de Ginebra.

Previamente, Bush dijo a los embajadores de la OTAN en una reunión especial que el gobierno del presidente Ronald Reagan busca sinceramente "re-

—Pasa a la página 15—

\$180 millones de Bco. Mundial para Argentina

Washington, Junio 27 (UPI). La Argentina utilizará un préstamo del Banco Mundial de 180 millones de dólares para aumentar la producción de gas natural y licuado mejorando instalaciones, anunció hoy la institución.

Con el crédito se financiará la ampliación de las instalaciones de recuperación de Campo Durán en el norte, contribuyendo a aumentar la capacidad del gasoducto setentrional. El sistema forma parte de un plan integrado para aumentar el suministro de gas desde los yacimientos del norte y de Bolivia a Buenos Aires y otras zonas del principal corredor industrial del país.

El proyecto también financiará la ampliación de la planta de elaboración de

—Pasa a la página 13—

Localizan restos de un avión que cayó en Atlántico

Cork, Irlanda, Junio 28 (AP). Una nave de la Marina británica localizó hoy la mayor parte de los restos del avión de la aerolínea Air India que hace cinco días cayó en aguas del Atlántico frente a la costa de Irlanda, hecho en el que murieron las 329 personas a bordo, dijo un vocero del gobierno irlandés.

El vocero, que declinó ser identificado, dijo que los restos del avión caído el 23 de Junio fueron localizados por el buque rastreador Challenger en aguas a unos 193 kilómetros al su-

—Pasa a la página 15—



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMADO. Tegucigalpa, Junio 28 (AP). Foto de Eduardo Pantin, quien de acuerdo a versión del grupo Misura, fue capturado y ultimado el 24 del corriente, por soldados sandinistas.

Liberan en Beirut a otro rehén de Estados Unidos

Beirut, Junio 28 (UPI). El jefe de la milicia schiita Amal, Nabih Berrí, liberó hoy a otro rehén estadounidense, según una cadena de televisión de Estados Unidos, en medio de informes de que se estaría preparando el traslado del resto de los rehenes a Siria.

La cadena ABC dijo que Simon Grosmyer fue liberado por razones de salud y abordaría hoy un avión a Chipre.

Grosmyer fue sometido hace unos años a una intervención quirúrgica para extirparle un pulmón, y Berrí dijo a principios de esta semana que estaba

—Pasa a la página 21—

Sandinistas asesinan a comandante negociador

Tegucigalpa, Junio 28 (AP). La organización rebelde nicaragüense MISURA acusó anoche al gobierno sandinista de haber raptado y asesinado a uno de sus comandantes guerrilleros que intentaba lograr un cese al fuego en la lucha interna de este país.

Adán Artola, vocero de MISURA, dijo que el jefe insurgente Eduardo Pan-

tin, de 36 años, fue secuestrado el 22 de Junio en la localidad de Lapan, a 50 kilómetros al oeste de Puerto Cabezas, cuando efectuaba la tercera ronda de negociaciones con el comandante sandinista regional José González.

Expresó que, según los informes de MISURA,

—Pasa a la página 19—

Breves Internacionales

ONU haría reunión de Jefes de Estado

Naciones Unidas, Junio 28 (AP). El Consejo de Seguridad realizaría una reunión solemne de jefes de estado o de gobierno que coincidiría con el cuadragésimo aniversario de la puesta en vigencia de la carta fundamental de la organización mundial, que comenzó a regir el 24 de Octubre de 1945.

Mil millones de Dls. para Colombia

Nueva York, Junio 28 (UPI). El Comité Asesor de Bancos aprobó el plan financiero colombiano para 1985 y 1986, que incluye préstamos por 1.000 millones de

—Pasa a la página 58—

Prensa absolutamente libre quieren en Chile

Santiago, Junio 28 (UPI). La Asociación Nacional de la Prensa que reúne a dueños de diarios y revistas chilenos pidió hoy a las autoridades las condiciones indispensables para desarrollar su labor informativa reclamando la "necesidad de una prensa absolutamente libre".

En una declaración pública al término de su junta anual, la Asociación dijo

que los últimos años en Chile "han sido especialmente difíciles para el ejercicio de la libertad de expresión".

Recordó que pese al levantamiento del estado de sitio que rigió desde Noviembre de 1984 hasta mediados del presente mes, "permanecen vigentes medidas restrictivas

—Pasa a la página 34—



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION CUMBRE EUROPEA. Milán, Junio 28 (Reuters). Aspecto panorámico de la ceremonia inaugural, esta mañana, de la Reunión Cumbre de los

gobernantes europeos en el Castillo Sforzesco. Uno de los temas trascendentales lo constituyó el relacionado con el auge del terrorismo internacional.